

DES ÉLÈVES DE 5^E DÉVELOPPENT LEUR TALENT D'ÉCRIVAIN

Des élèves de 5^e du collège Jean-Jaurès travaillent sur un projet de livre numérique. L'équipe pédagogique a sollicité le soutien de la médiathèque qui a répondu présent.

Ophélie Pigeot, responsable du Centre de Documentation Information (CDI) du collège Jean-Jaurès a demandé son soutien à la médiathèque de la ville dans le cadre du projet pédagogique Numook de création de livre numérique. En octobre, les élèves sont venus visiter la médiathèque où ils ont profité d'une malle de romans, bandes dessinées et autres livres traitant du genre littéraire du merveilleux, préparée à leur intention. Par la suite, Sabrina Taoudiat, la médiathécaire, est allée à la rencontre des élèves dans leur classe pour assister à deux séances de travail autour de la création de leur nouvelle. Ce travail numérique contient, en plus du manuscrit, un support sonore choisi par les élèves et des illustrations créées en cours d'arts plastiques.

Début juin, une première partie des élèves donnera lecture de ce travail à la médiathèque à des élèves de CM2 des écoles Paul-Éluard et Jules-Ferry avec une projection sur écran



de leur livre. La seconde partie des élèves se rendra à Paris pour rencontrer l'association Lecture jeunesse.

UN PROJET INNOVANT

Le projet Numook est proposé par l'association nationale Lecture jeunesse. Les établissements scolaires qui adhèrent au projet reçoivent un lot de matériel spécifique afin de réaliser et de publier un livre numérique. Le but est de valoriser la créa-

tivité des enfants, de leur (re)donner le goût des mots. Dispositif annuel, global et adaptable aux spécificités des établissements scolaires, le Numook propose aux équipes pédagogiques un travail interdisciplinaire.

■ **Le résultat de ce travail sera en ligne et en accès libre dès le 6 juin sur lecturejeunesse.org/la-collection-numook/**

LES HEURES DU CONTE BÉBÉ

TISSENT LE LIEN PARENTS-ENFANTS



Ce samedi 13 avril, la médiathèque est encore une fois très animée. Maëlle, 16 mois, a ses mirettes grandes ouvertes, visiblement très curieuse de ce qui l'entoure. Ses parents sont ravis : « *Nous avons beaucoup de livres à la maison. Cela nous a tenté de venir pour ce temps de lecture de kamishibai et de chants.* »

Les heures du conte bébé sont proposées à 7 occasions dans l'année le mercredi ou le samedi matin. « Particulièrement appréciée par les familles, l'heure du conte bébés est un temps de partage autour de l'objet livre dans toutes ses dimensions : tactile, narrative... » précise Fadila, la médiathécaire.